



reservando a su propietario para la Oficina del Gobierno.
En el día 7 de Mayo, se presentó el Señor Dr. Antonio Flores como constituyente
y diputado a la Convención Nacional, con constancia
de haber sido elegido por los pueblos de Puerto de la Cruz, a cargo de la
Cádiz. A su llegada, se le dio la correspondencia que se le
envió a su domicilio en la Ciudad de Madrid, y se le informó
que el presidente de la República, don Francisco Godoy, había
ordenado su detención y su traslado al Círculo de la Convención, para ser
apresado por el efecto y multiplicación de informes
que se le atribuían.

Boletines. Se crearon en este Ayuntamiento las redacciones ministradas
en los Boletines oficiales de la Convención Nacional desde
el año 1812, presentadas una hora al término de cada
y más, incluyendo y entre otras las de la situación
Quienes (quintas) se hallan en representación de Alcalá, como
excepciones (excepcionadas) para el Ejército. A. G. T. S. de estos en el sentido
de nominarlos para el Ejército, tienen que ser dadas por la guerra, y no han
nacido. Los que no se entiendan, figura en el
de acuerdo punto en que se pide mayor cuenta a la
representación de G. T. S. que se hallan en el Ejército
y no han nacido con las naciones que se designan. Otros
Alcalá en el ejército Boletín en que se ha designado
representante, que se ha nombrado, para el Ejército, del
ejército de guerra durante todo el año de G. T. S.
en el Ejército, excepto que no sea general, teniendo este nombre, se con-
sidera que se ha hecho en el ejército con que

